ECONOMIST & JURIST



Luisja Sánchez Periodista jurídico



La directora de la AEPD reclama que se revisen los algoritmos de las herramientas de IA para evitar sesgos

"A lo largo de estas tres décadas, el papel de la AEPD ha sido el de supervisar los cambios tecnológicos que se han ido implementando en estos años. Nosotros creamos una Unidad de Innovación en el 2105, ahora formada por siete personas, que nos ha ayudado a supervisar las nuevas tecnologías, como 5G, *blockchain*, *big data* o *wearables*, entre otros. Ahora ya nos llegan las primeras reclamaciones sobre tecnologías de Inteligencia Artificial", apuntó **Mar España**, ponente de la XXV Jornada Internacional de Seguridad de la Información organizada por ISMS Forum.

Otra cuestión que recalcó es que en los dos últimos años el número de reclamaciones se incrementó de forma notable: "**Durante el 2022 recibimos un total de 15.128 reclamaciones**, que representa el mayor número de la historia del organismo y aumento de un 9% respecto a 2021 y un 47% respecto a 2020, según se desprende de la ultima memoria. Necesitamos más profesionales que nos ayuden a realizar nuestro trabajo porque los frentes de privaci

...